

UDS

LUISANA ARÉVALO CRUZ

MEDICO. ETY JOSEFINA ARREOLA RODRÍGUEZ

INTRODUCCIÓN A LA HISTORIA DE LA MEDICINA VETERINARIA Y
ZOOTECNIA

1B

MAPA CONCEPTUAL DEL OSCURANTISMO Y LAS PRIMERAS ESCUELAS DE
LA MEDICINA VETERINARIA

SÁBADO 14 DE OCTUBRE 2023

El oscurantismo y
Las primeras escuelas veterinarias

El Oscurantismo

Las primeras escuelas veterinarias

Es la tendencia a obstaculizar el conocimiento y mantener sin instrucción a los sectores populares.

Es la practica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos ala población

La primera escuela de medicina veterinaria que se fundo en el continente americano la creo el gobierno de México, en agosto de 1853 ,agregada ala agricultura en el colegio nacional de san Gregorio, adoptando el nombre de colegio nacional de agricultura

La segunda escuela fue en 1766, frecuentada por un grupo de alumnos de Lyon y dirigida por bourgelat. Fue el comienzo de la famosa escuela de maisons- al fort

La fundación de la primera escuela de veterinaria en el mundo se concretó mediante la conjunción de los esfuerzos de Claude bourgelat

Henri Bertín político y visionario de la educación veterinaria en el sentido de impulsar la creación de de otras escuelas de veterinaria